

NÜRNBERGER LAND – Die Kostensteigerungen ab 2019 in Kauf nehmen müssen, um an das Nacht-Bus-Netz angeschlossen zu bleiben, macht ein zusätzliches Nacht-Angebot am Wochenende sinnvoll.

Grundsätzlich stellt sich Gardill ein System ähnlich dem Nightliner-S-Bahn reicht vollkommen. Mit einer zusätzlichen Angebotswürde würden auch viele Eltern ruhiger schlafen.“ Immer wieder landen junge Menschen in der Dunkelheit mit dem Auto im Straßengaben oder am Baum – sei es aus Unvorsichtigkeit oder weil sie Alkohol getrunken haben. Ihnen will Gardill eine echte Alternative zum Umsteigen bieten. Doch auch die ältere Generation würde davon profitieren, dass sie nach einem Theater- oder Konzertbesuch einfach in die S-Bahn steigen könnten.

Vermisster aus Brunn gefunden

Auf Parkplatz im Landkreis

FÖRRENBACH – Ein 53-Jähriger aus Nürnberg-Brunn, der seit 20. Februar vermisst wurde, ist am Samstag auf einem Wanderparkplatz bei Förrenbach lebend gefunden worden.

Erst am Freitag war die Polizei mit der Vermisstensuche an die Öffentlichkeit gegangen. Einem Passanten fiel daraufhin am Samstagmittag ein weißer BMW auf einem Wanderparkplatz Nähe des Happurger Ortsteils Förrenbach auf.

Bei der Überprüfung durch eine Streife der Polizeiinspektion Hersbruck stellte sich heraus, dass es sich um das Fahrzeug des Gesuchten handelte.

Der 53-Jährige befand sich in dem BMW. Laut Polizei war er „den Umständen nach wohlbehalten“. Der Mann, der auf ärztliche Hilfe und Medikamente angekündigt ist, soll sich laut Polizei selbst in ärztliche Behandlung begeben haben.

NÜRNBERGER LAND – Die Agentur für Arbeit Nürnberg, einschließlich des Berufsinformationszentrums (BIZ), ihre Geschäftsstellen sowie die Jobcenter Nürnberg-Stadt, Nürnberger Land und Schwabach und die Familienkasse Bayern-Nord sind am Gründonnerstag, 29. März, ab 12.30 Uhr geschlossen. Bereits vereinbarte Gesprächstterminen am Nachmittag sind davon nicht betroffen. Sie finden statt.

„Noch ist Zeit für den Obstbaumschnitt“

Neue Serie: Experten des Kreisverbands für Gartenbau und Landespflege geben Tipps zum Start in die Gartensaison

NÜRNBERGER LAND – Wie wirkt eigentlich der Obstbaumschnitt? Wann sollte man den heimischen Rasen vertikutieren? Und womit gedeihen die leckersten Erdbeeren im Nürnberger Land? Diese und einige Fragen mehr beantwortet unsere neue Serie „Opfanzt ist!“. Immer dienstags geben Experten des Kreisverbands für Gartenbau und Landespflege Ratschläge, wie der Start in die neue Gartensaison am besten gelingt. Folge 1 widmet sich dem Obstbaumschnitt.

Ab Mitte Februar regt sich in den Obstbäumen neues Leben. Die Stammbereiche wieder in die Kronen transportiert und die Knospen beginnen zu schwollen. Die aktuellen Schnittmaßnahmen verfolgen also sehr unterschiedliche Ziele: Sie sind nicht geeignet, wie oft fälschlicherweise gedacht, Bäume klein zu halten. Jeder, der Bäume schneidet, sollte sich über die Auswirkung seiner Eingriffe bewusst sein. Denn jede Maßnahme ist mit einer darauffolgenden Reaktion des Baumes verbunden. Dabei gilt es sogenannte Wachstumsgesetze und, beispielsweise Äpfel, Birnen oder Quitten,



Stärke des folgenden Austriebes von entscheidender Bedeutung. Ein Rückschnitt Anfang Februar verursacht einen wesentlich stärkeren Austrieb als ein Schnitt Mitte bis Ende März. Der sogenannte Sommerschnitt im Juli und August hingegen wirkt eher wachstumsberuhigend.

frühen Morgenstunden des gleichen Tages in Hüttingen im Ostalbkreis entwendet werden. Über das GPS-basierte Ortungssystem konnten Verbrecher die Standorte des Wagens orten. Die beiden Insassen – den 33-jährigen Fahrer und eine 20-jährige Beifahrerin – nahmen Polizeibeamte fest. Die Staatsanwaltschaft Nürnberg-Fürth stellte Haftantrag. Das Duo wurde einem Ermittlungsrichter vorgeführt und befindet sich seither in Untersuchungshaft.

ALTDORF – Am Freitag, 23. März, findet in der Oberen Wehd 2 statt. Diesmal haben die Organisatoren einen „Wunschkino-Abend“ vorbereitet. Sie stellen zu Beginn zwei sehr unterschiedliche Filme vor. Nachdem die Gäste die Trailer gesehen haben, kommt es zur Abstimmung. Der meistgewählte Film wird dann gezeigt. Der Eintritt zum Bürgerfest ist frei.

FEUCHT – Am Sonntagmorgen nahmen Fahnder der Verkehrspolizeiinspektion Feucht zwei mutmaßliche Autodiebe fest. Die beiden antwortlichen den Standort des Tatverdächtigen waren mit einem gestohlenen Kleintransporter auf der A9 unterwegs. Gegen 8.30 Uhr wurde die Einsatzzentrale der mittelfränkischen Polizei von der Polizei Aalen (Baden-Württemberg) über einen gestohlenen Kleintransporter informiert. Das Fahrzeug ei-



Theoretische Kenntnisse sind also durchaus von Nöten. Die praktische Ausführung lässt sich hingegen schwer aus Fachbüchern erlernen. Hier ist es besser, einen der von den Obst- und Gartenbauvereinen angebotenen Schnittkurse zu besuchen. Noch wichtiger wäre es aber, das Gehötz nach dem Schnitt zu beobachten und entsprechende Rückschlüsse für weitere Maßnahmen zu ziehen.

HANS-PETER RENNER
Nähre Info zu Baumschnitt und Kursen erteilt die Kreisfachberatung für Gartenbau und Landespflege am Landratsamt unter Telefon 09123/950-6531 sowie im Internet unter www.kv-gartenbau-nl.de.